

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Pariwisata sebagai segala kegiatan dalam masyarakat yang berkaitan dengan wisatawan (Soekadijo, 2000). Pariwisata adalah sebuah perjalanan sementara yang dilakukan orang pada suatu tujuan tertentu, dalam jangka pendek, pada tempat yang bukan merupakan tempat yang biasa dikunjungi (tempat tinggal maupun tempat kerja), dan melakukan kegiatan-kegiatan pada tempat tersebut dimana terdapat beberapa fasilitas yang disediakan untuk memenuhi kebutuhannya, termasuk didalamnya kunjungan sehari dan darmawisata.

Dalam rangka mencapai tujuan pengembangan pariwisata maka pembangunan pariwisata harus diarahkan pada pemanfaatan sumber daya alam, makin besar sumber daya alam yang dimiliki suatu negara, maka semakin besar pula harapan untuk mencapai tujuan pembangunan dan pengembangan pariwisata. Tujuan pengembangan pariwisata akan berhasil dengan optimal bila ditunjang oleh potensi daerah yang berupa obyek wisata baik wisata alam maupun wisata buatan manusia. Yoeti (1985: 5), mengatakan bahwa pembangunan dan pengembangan daerah menjadi daerah tujuan wisata tergantung dari daya tarik itu sendiri yang dapat berupa keindahan alam, tempat bersejarah, tata cara hidup bermasyarakat maupun upacara keagamaan. Dari uraian tersebut diatas sektor kepariwisataan perlu mendapat penanganan yang serius karena kepariwisataan adalah merupakan kegiatan lintas sektoral dan lintas wilayah yang saling terkait ,diantaranya dengan

sektor industri, perdagangan, pertanian, perhubungan, kebudayaan, social ekonomi, politik, keamanan serta lingkungan.

Wisata air terjun ini bertempat di Desa Meranti Kecamatan Tapa kabupaten Bone Bolango yang berjarak kurang lebih 20 Km ke Utara dari ibu Kota Provinsi Gorontalo. Untuk bisa sampai ke tempat ini ada beberapa desa yang harus dilewati di antaranya Desa Donggala dan Desa Langge dengan jalan yang cukup berliku-liku dan menanjak dengan memakan waktu. Selain pemandangan alamnya pengunjung dapat menyaksikan dan menikmati sarana yang tersedia sebagai pengunjung dalam pelayanan yang diberikan oleh pihak terkait yang langsung berinteraksi dengan alam.

Objek wisata Puncak Meranti merupakan objek wisata yang banyak dikunjungi oleh wisatawan, mulai dari wisatawan dalam kota ataupun wisatawan luar kota. Puncak meranti tidak hanya menawarkan permandian saja, banyak wahana permainan seperti, ayunan, area outbond yang disukai anak-anak. Selain itu di objek wisata Puncak Meranti juga banyak warung makan dan aneka penjual makanan lainnya.

Banyaknya pengunjung yang datang setiap tahunnya, objek wisata Puncak Meranti menjadikan objek wisata yang harus dikunjungi. Semakin banyak jumlah pengunjung yang datang, semakin banyak pula persoalan yang timbul didalam objek wisata ini. Ada beberapa faktor yang menjadi persoalan bagi pengembangan objek wisata Puncak Meranti, mulai dari akomodasi, fasilitas, organisasi, sarana transportasi, permodalan, dan lain sebagainya.

Untuk menjadikan objek wisata andalan dan dikenal oleh masyarakat luas, objek wisata ini perlu adanya perbaikan dan pengembangan. Suatu objek wisata dapat dikatakan memuaskan bagi wisatawan, dapat dilihat dari beberapa faktor pengembang yang mendukung dan tidak mendukung objek wisata tersebut.

Berdasarkan uraian diatas penulis tertarik untuk meneliti tentang kondisi obyek wisata tersebut dan pengembangan obyek wisata tersebut dari sudut pandang geografis dengan mengambil judul “Tinjauan Geografis Terhadap Upaya Pengembangan Kawasan Obyek Wisata Alam Puncak Meranti Di Desa Meranti Kecamatan Tapa Kabupaten Bone Bolango”

## **1.2 Identifikasi Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah, maka dapat diidentifikasi beberapa permasalahan yang berkaitan dengan aspek geografi objek wisata Muncak sebagai berikut :

1. Kurangnya pengelolaan objek wisata yang baik sehingga mengurangi daya tarik kepada pengunjung.
2. Banyaknya masyarakat dan pengelola objek wisata yang belum memahami tentang kondisi geografis objek wisata sehingga mempengaruhi pengembangan kawasan objek wisata tersebut.

## **1.3 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian diatas maka penulis dapat merumuskan permasalahan yaitu apa saja faktor-faktor geografis yang mendukung pengembangan obyek wisata Puncak Meranti ?

#### **1.4. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan uraian berbagai rumusan masalah maka tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui faktor-faktor geografis apa saja yang mendukung pengembangan objek wisata Puncak Meranti

#### **1.5. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat baik secara teoritis maupun secara praktis.

##### 1. Manfaat secara teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan bagi pengembangan ilmu geografi, khususnya untuk pengembangan geografi pariwisata.

##### 2. Manfaat secara praktis

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan bagi pemerintah daerah, khususnya bagi dinas pariwisata dalam mengembangkan objek pariwisata dan menentukan kebijakan-kebijakan yang menyangkut kepariwisataan dengan tetap memperhatikan faktor-faktor geografi.